

Wettstreit der Spitzenteams

Hundesportler küren ihre Landesmeister

SPRENDLINGEN ■ Schattige Plätzchen auf dem Gelände des Hundesportvereins Sprendlingen waren bei Zwei- und Vierbeinern am Wochenende besonders gefragt. Dort stieg die Landesmeisterschaft Agility – ein hochklassiger Wettbewerb, dessen Ausrichtung für die Sprendlinger ohne Frage den Jahreshöhepunkt 2013 darstellt. Aus ganz Hessen reisten mehr als 120 Teams an, um sich in den Leistungsgruppen A1, A2 und A3 und unterteilt in die Größe der Hunde – mini, midi und large – zu messen.

Rund 200 Zuschauer verfolgten die Läufe im Agility und Jumping. Aus der Kombination beider Läufe ermittelten die Wertungsrichter die Landesmeister. Zu sehen gab es unter anderem spannende Parcours-Wettkämpfe über

Hindernisse, durch Slalom-Stangen und Tunnel, die Mensch und Tier zusammen bewältigten. Den Startern des HSV Sprendlingen fehlte im starken Teilnehmerfeld das berühmte Quäntchen Glück. Angetreten waren Susanne Heckel (A3 medium), Kerstin Herzmann (A3 large), Petrina Impekoven-Poley (A1 large), Horst Lattner (A2 large), Irene Solf (A3 small) sowie Ingeborg Miedtank (A3 medium). Erfolgreichste Starterin aus den eigenen Reihen war Petrina Impekoven-Poley mit Border Collie Hope, die im A1 large einen hervorragenden achten Platz erreichte. Für alle anderen war allein die Qualifikation zu einer Landesmeisterschaft schon ein voller Erfolg. Insgesamt waren 20 Vereinsmitglieder rund um die Veranstaltung im Einsatz. ■ cor



So wie Schnauzermischung Gigolo bewältigten etliche Hunde den Parcours in Sprendlingen. ■ Foto: es

©P 17.07.2013